



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

N^o 112

Le 10 juin 1986

LE MINISTRE KELLEHER DÉCLARE OUVERTES LES CANDIDATURES AU TITRE DU MEILLEUR EXPORTATEUR CANADIEN

Les recherches sont en cours pour connaître les meilleurs exportateurs canadiens de 1986. L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que les candidatures au Prix d'excellence à l'exportation canadienne pouvaient maintenant être présentées.

Depuis sa création, le Prix d'excellence à l'exportation canadienne a été décerné à 41 entreprises qui ont su faire leurs preuves dans le domaine de l'exportation, soit en trouvant de nouveaux débouchés, soit en introduisant de nouveaux produits sur les marchés mondiaux. Établi en 1983 par le ministère des Affaires extérieures, ce programme s'adresse aux entreprises exportatrices d'un océan à l'autre. Comme l'a expliqué M. Kelleher, "il s'agit d'une excellente occasion pour les entreprises, petites, moyennes ou grandes, de voir récompenser leurs efforts à l'exportation".

.../2

Canada
